

Lunes 29 de enero de 2024

Novedades

Reunión de Unidades

Recuerden que este miércoles hay reunión de **Unidades** de manera virtual para que lo tengan en su agenda.

UNIDADES ACADÉMICAS

Reunión Plenaria
Miércoles 31 de enero
14:00 hrs.
Modalidad Virtual



Practican arbitraje

Para poner en práctica sus clases de arbitraje, los alumnos de Cultura Física y Deporte en **Ciudad Hidalgo** pitaron un juego de voleibol entre la Prepa UVAQ de esta Unidad y la Adolfo López Mateos bajo la asesoría del Profesor Dorian Hernández.



Encomiendan semestre

Los alumnos de la licenciatura en **Ciudad Hidalgo** encomendaron su semestre durante la misa de bienvenida a clases, actividad permanente para fortalecer la parte espiritual de los universitarios dentro de su integralidad en la Celebración que ofició el capellán de la Unidad, el Pbro. Juan Carlos Rizo Ramírez.



Juego Purépecha

Los alumnos de Cultura Física y Deporte de **Ciudad Hidalgo** viajaron a Tingambato para recibir un taller de juego de pelota purépecha UARHUKUA y mantener viva esta tradición deportiva.



Regresan a clases

La Maestra **Velinda Vallejo Noriega** visitó sus grupos en **Irapuato** para darles la bienvenida al nuevo semestre y exhortarlos a involucrarse de lleno como anfitriones en el Encuentro Universitario que tendrá como sede sus instalaciones el próximo 12 de abril.



Celebran misa de inicio

La comunidad universitaria de **Irapuato** asistió a la misa de inicio de semestre para pedir por un buen año de aprendizaje y desarrollo de oportunidades.



Regresan con pizza

También en Lázaro Cárdenas los universitarios de Gastronomía fueron bien recibidos al nuevo semestre con una pizza que les llevó su Coordinadora, la Dra. Yazmín Arroyo Abarca.



Culminan estudios

Con una ceremonia especial en Lázaro Cárdenas seis alumnos de Comercio Internacional concluyeron su licenciatura; ahí mismo también obtuvieron su título trece egresados de las licenciaturas en Comercio Internacional, Gestión Empresarial y Derecho. El mejor promedio del acto de graduación fue para la alumna Kelly Nicole Serna Valderrama con 9.86.





Vinculación educativa

El Mtro. **Roberto García Ortega**, Coordinador en **Querétaro**, asistió a la reunión de trabajo virtual con la Dirección de Educación Estatal para revisar la actualización de SIRVOES y la verificación de vencimiento de la efirma en la plataforma de Etítulos, procesos importantes para fortalecer la oferta educativa actual.



Renovación de convenio

También en **Querétaro** el Coordinador se reunió con la Hermana Socorro Pech Moo, representante legal del Colegio Alma Muriel para revisar el convenio de colaboración entre el Colegio Alma Muriel y la UVAQ por 5 años más con esta importante alianza.



Celebran con rosca

En **Querétaro** celebraron con una rosca de nuez la vida de los alumnos: Carlos Rodarte y Oscar Noguez, ambos alumnos destacados de 3er semestre de la Maestría en Sexualidad Humana.



Adultos mayores

En el Aula Audiovisual de la Unidad Académica de **Querétaro** la alumna Martha Elena Castillo Loyola del tercer semestre de la Maestría en Sexualidad Humana impartió un taller a ocho parejas de 60 años de edad con el objetivo de prevenir los efectos emocionales negativos que influyen en la sexualidad del adulto mayor.



En clases

Lo que al principio implicó esfuerzo, hoy reditúa en frutos y **Querétaro** ya tiene sus aulas con alumnos preparándose para ser competitivos en sus áreas profesionales.



Internacionalización

Nuestra Unidad en **San Luis Potosí** asistió, en sesión de trabajo, con la Dra. Lori Poloni-Staudinger de la Universidad de Arizona para revisar las posibilidades de colaboración académica en áreas sociales y de la conducta. Además de la UVAQ también participaron cuatro universidades de esta ciudad en reunión presidida por el Secretario de Educación.



Ya en las aulas

En **San Luis Potosí** los alumnos de Fisioterapia y Rehabilitación regresaron a las aulas para disfrutar de su nuevo semestre.



Titulación

El año en **Sistema Ejecutivo** inició positivamente con una nueva titulación, ahora fue Ariana Álvarez Mireles, egresada de la Licenciatura en Gestión Empresarial por la vía del posgrado.



Viva Cristo Rey

La Unidad de **Zacapu** viajó el fin de semana a la peregrinación de Cristo Rey que este año sumó 70 alumnos de preparatoria, 15 de Sistema Ejecutivo y 12 docentes. Agradecieron a Dios el haberles permitido una vez más estar en la montaña a los pies de Cristo Rey y promover la participación ciudadana y la libre expresión religiosa.



Regresan a clases

Felices los alumnos de Ingeniería en Innovación en **Zamora**, luego del periodo vacacional se han reincorporado a sus respectivos semestres.



Misa de inicio

En **Zamora** los alumnos asistieron a la primera misa del año para pedir por su nuevo semestre y dar gracias a Dios por la oportunidad de una nueva etapa dentro de su formación universitaria.



Promedia CENEVAL

El alumno Gabriel Álvarez Velázquez de Ingeniería en Innovación y Tecnología Agrícola en **Zamora** obtuvo Testimonio de Desempeño Sobresaliente en el Examen General CENEVAL en Ciencias Agrícolas.



Admisiones

La tercera fecha para el **examen de admisión** ya está programada.

EXAMEN DE ADMISIÓN

17 DE FEBRERO

Regístrate en www.uvaq.edu.mx

EXAMEN SIN COSTO

PREPA
UVAC

EXAMEN DE ADMISIÓN

17 DE FEBRERO

Regístrate en www.uvaq.edu.mx

EXAMEN SIN COSTO
(EXCEPTO MEDICINA)

UVAC
UNIVERSIDAD VASCO DE QUIROGA

Gente UVAQ

UVAC
UNIVERSIDAD VASCO DE QUIROGA

PROFESIONISTAS QUE MUEVEN AL MUNDO

Es abogada

Le deseamos muchas felicidades a nuestra compañera Liz Gutiérrez, Coordinadora de Ario de Rosales, por concluir sus estudios como Licenciada en Derecho. ¡Mucho éxito!



Concluye Maestría

Nuestra compañera Nallely Mejía López concluyó sus estudios de Maestría en Gestión Empresarial en Lázaro Cárdenas ¡Felicitaciones Nalle!



SEMANARIO UNIDADES UVAQ



PROFESIONISTAS QUE MUEVEN AL MUNDO